

さくらユニット

さくらユニットで生活している皆様が、楽しく過ごせるようにと毎月企画を考えています。
笑顔で健康に過ごしていただくことが職員の喜びです。



カラオケ大会 & 風船バレー



ひまわりユニット

10月 お散歩

太陽まぶしいなあ／



外の空気は気持ちいいね～！



まあ、眩しいわ



触ってみよう♪



喫茶でモンブラン食べたよ🍰



／ ぽかぽか良い天気だわ ＼

もみじユニット

10月 マッサージ

ヘッドスパをして癒されました。



つばきユニット



10月 アロママッサージ

ハーブ入りのお湯で手の血行促進をした後、職員によるハンドマッサージをしました。「気持ちがいい」と喜ばれていました。ユニット内もハーブの良い香りが広がりました。



11月 お散歩

天気の良い日にお散歩に出掛けました。



心も身体もポカポカになりました😊

敬老会

今年の長寿の祝いは、半寿1名、米寿3名、卒寿2名の方々でした。(特養4名、ショートステイ2名)
御長寿おめでとうございます。

今年のスタッフの出し物は如何でしたか？笑いと元気を届けることができたでしょうか。届きましたよね。
これからも笑って元気に過ごしていただきたいので、スタッフ一同、皆様の生活をサポートさせていただきますので
よろしくお祈りします。余談ですが、最高齢の方は96歳です。皆さまも負けずに白寿、百寿を迎えられるように健康
に過ごしていきましょう。



研修

拘縮のある方のケア方法

拘縮（こうしゅく）とは、関節の動きが制限された状態のことをいいます。

拘縮のある方のケアでは、ご本人の負担をできるだけ軽減し、進行を防ぐことがポイントとなります。
今回の研修は複数回開催され、多くの職員が参加できるようにおこなわれました。利用者さんに今から行う動作を説明してから介助すること、1点ではなく2点で支えること、支える部位はなるべく広い面で支えること等、基本的なことですが初心に帰り、自分たちが行っている介助の方法を見直していきました。
特養は介護度の高い利用者さんが多く生活していらっしゃいます。少しでも快適に過ごして
いただけるよう今後も職員研修を行っていききたいと思います。

副施設長 山田 史



勉強中です



喫茶

山口県産の厚保栗を使用して、モンブランを作りました🍩
みなさん「美味しい美味しい」とペロリと完食されました。



菊の展示をして頂きました。🌸

今年も、民生委員の安常 甫様より、菊の鉢植えを沢山展示して頂きました。色も形も様々あり、利用者様やご家族様だけでなく、地域の方も足を止めて見入ってしまう程、とても豪華なものでした🌸



今後は、LINE面会だけでなく行事や日常の様子もアップしていく予定です♡
皆さんからのお友達追加お待ちしております。



富任荘のQRコードを読み取る

